

Schlussbericht über das Einzelwettschiessen und die Gruppenmeisterschaft 2019

Wie gewohnt fand ende April das Einzel- und Gruppenwettschiessen statt. Die Vereine Ruschein, Degen und Vals stellten sich, wie auch in den letzten Jahren für die Organisation und Durchführung im Schiessbezirk Surselva zur Verfügung.

Am Freitag, den 26. April ging es also los und die Schiessbedingungen waren sehr gut. Insbesondere haben die Schützen aus Sedrun einen super Tag eingezogen und schossen mit ihrer Gruppe das höchste Gruppenresultat des Kantons, nämlich 966 Punkte.

Die Beteiligung nahm auch dieses Jahr ab, dies ist leider ein Phänomen, dass sich sehr schwer aufhalten lässt. Hier appelliere ich an alle Teilnehmer «bleibt dabei und nehmt auch eure Vereinskollegen mit zum Einzel- und Gruppenschiessen».

Zu den Resultaten:

Im Feld A gewann das Einzel; Winzap Serafin Laax mit 196 Punkten, knapp vor Beer Simon Sedrun der auch 196 Punkte erreichte, 3. wurde Berther Marc Sedrun mit 195 Punkten. Die Gruppenmeisterschaft gewann erneut Sedrun mit 966 Punkten vor Laax mit 950 Punkten und Degen mit 944 Punkten.

Im Feld D gewann das Einzel; Maissen Dario Sumvitg mit 144 Punkten, vor Blumenthal Emil Degen mit 143 Punkten und Caminada Robert Degen mit 140 Punkten. Die Gruppenmeisterschaft gewann Degen mit 696 Punkten vor Ruschein/Vorab mit 685 Punkten und Ruschein/Grotta mit 662 Punkten.

Im Feld E gewann das Einzel; Studer Robert Castrisch mit 147 Punkten, vor Jemmi Hermann Castrisch mit 142 Punkten und Bandtli Ludwig Versam mit 140 Punkten. Die Gruppenmeisterschaft gewann Riein mit 674 Punkten, vor Castrisch mit 672 Punkten und Versam mit 665 Punkten.

Bündner Gruppenmeisterschaftsfinal:

Die qualifizierten Gruppen schossen alle ihre Heimrunde und somit konnten die meisten dann auch an dem Bündner Gruppenmeisterschaftsfinal in Chur teilnehmen. Dort schafften die Versamer in der Kategorie E eine Sensation und wurden Gruppenbündnermeister, vor Monstein und Schiers. Die Sedruner, die in den Qualifikationsrunden der Kategorie A dominierten mussten sich nur von Felsberg geschlagen geben und wurden zweite, knapp vor Haldenstein. Die Kategorie D gewann Rothenbrunnen vor Tomils und Bergaglia. Degen war die beste Gruppe aus dem Schiessbezirk Surselva, sie erreichten den 5. Rang.

Haupttrunden Schweizer Gruppenmeisterschaft:

Feld A 1. HR kamen weiter; Sedrun und Haldenstein
2. HR kamen weiter; Sedrun
3. HR kam keine Gruppe aus Graubünden weiter

Feld D 1. HR kamen weiter; Degen, Ruschein, Bergaglia 1 und 2, Tomils, Albula, Sent, Rothenbrunnen
2. HR kamen weiter; Bergaglia 2, Tomils, Sent, Albula und Rothenbrunnen
3. HR kamen weiter; Sent und Rothenbrunnen

Feld E 1. HR kamen weiter; Versam, Riein, Castrisch, Duvin, Schiers 1 und 4, Monstein und Samnaun
2. HR kamen weiter; Castrisch, Riein, Monstein und Schiers 4
3. HR kam keine Gruppe aus Graubünden weiter

Schweizer Gruppenmeisterschaftsfinal:

Feld D gewann Rothenbrunnen 715 Punkte, vor Höri 707 Punkte und Wädenswil 704 Punkte.

Feld E gewann Frutigen 673 Punkte, vor Affoltern 672 Punkte und Rüscheegg 666 Punkte.

Feld A gewann Tavers 965 Punkte, vor Oberwinterthur 961 Punkte und Aarau 958 Punkte.

Es ist schön zu sehen, dass unsere Schützen mit Ihren Gruppen im Kanton sowie auf Schweizer Ebene gut mithalten können. Ich hoffe Ihnen geht so schnell die Motivation nicht aus und dass die einen oder anderen wieder einmal den Einzug in den Schweizer Gruppenmeisterschaftsfinal schaffen.

Rueras im Oktober 2019

Für den Schiessbezirk Surselva

EWS GMS Funktionär

Simon Beer